

Association Futurolan
11, rue Paul Gauvin - 86280 Saint-Benoit
Tél : 05 49 45 00 89 | fax : 09 72 22 66 58
contact@futurolan.net | www.futurolan.net

Gamers Assembly

300 000 € de cash prize, un record !

La 16e édition de la Gamers Assembly (GA) se déroulera du 4 au 6 avril 2015, au Parc des expositions de Poitiers. La première Lan associative de France a pour objectif de devenir l'un des plus gros rassemblements français de joueurs en réseau. Pour preuve, la GA totalise, cette année, 300 000 € de cash prize. Un record absolu.

Poitiers - le 18 mars 2015. Un terrain de jeu de 15 000 m², 2 000 gamers, 300 000 € de cash prize... La Gamers Assembly, qui se tiendra au Parc des expositions de Poitiers, les 4, 5 et 6 avril prochains, poursuit son ascension et monte même d'un cran.

La GA offrira 300 000 € de cash prize aux vainqueur de l'édition 2015. Du jamais vu auparavant. La somme sera répartie sur 19 tournois PC et consoles...

Les tournois sur PC

WCS Starcraft 2 : 200 000 €
League of Legends : 10 000 €
Shootmania Elite : 4 500 €
Shootmania Battle : 2 000 €
Shootmania Siege : 2 000 €
Starcraft 2 : Heart of the Swarm : 5 000 €
Trackmania2 Stadium : 1 500 €
Trackmania2 Dirt : 1 000 €
Trackmania Canyon : 1 000 €
Trackmania Valley : 1 000 €
Hearthstone : 5 000 €
Heroes of the Storm : 5 000 €
Team Fortress 2 : 4 200 €
Call of duty 4 : 2 500 €
Trophée SteelSeries Counter Strike Global Offensive : 20 000 €
Trophée Battlefield 4 : 4 000 €
World of Tanks : 2 100 €

Les tournois sur consoles

Call of Duty Advanced Warfar (Xbox) : 10 000 €
USFA (Xbox 360) : 3 000 €
FIFA 2015 (Xbox One) : 1 500 €

Les gamers qui le souhaitent peuvent s'inscrire sur le site Internet www.gamers-assembly.net. Attention, beaucoup de tournois affichent déjà complet.



*Jouez le jeu



Association Futurolan

11, rue Paul Gauvin - 86280 Saint-Benoit
Tél : 05 49 45 00 89 | fax : 09 72 22 66 58
contact@futurolan.net | www.futurolan.net

La Gamers Assembly en 2 mots

La Gamers Assembly est le plus gros rassemblement associatif français de joueurs en réseau. L'édition 2015, seizième du nom, réunira une quinzaine de communautés différentes, sur PC et consoles. Les tournois majeurs tels que Counter Strike, StarCraft 2 ou encore Call of Duty accueilleront les plus grands joueurs internationaux. La « GA » de Poitiers recevra 2000 joueurs, contre 1300 en 2014. Près de 15 000 visiteurs sont également attendus.

Contact presse : Elodie Heurtault - Grégoire – 06 87 49 60 12 - elodie@media-pass.fr

En partenariat avec

